

60 millions d'Euros pour une nouvelle ligne d'assemblage à Saint-Nazaire !

Lors de la réunion plénière du CSEE du lundi 2 novembre 2020, la Direction Locale a annoncé l'investissement d'une nouvelle ligne d'assemblage sur le site de Saint Nazaire pour le programme A320. Concrètement, cela va se traduire par une activité « génie civil » en juin 2021, le début d'implantation des bâtis outillage fin 2021 pour une mise en service en juillet 2022.

En ces temps très incertains, c'est une **excellente nouvelle** qui démontre la fiabilité de notre établissement et la volonté de la Direction Générale d'intégrer notre site dans le futur industriel d'Airbus.

Cette étape primordiale est le résultat du travail de tous les acteurs de Saint-Nazaire qui prennent leurs responsabilités au quotidien :

- Les compagnons, managers et services support qui œuvrent chaque jour pour livrer des sections conformes en termes de qualité, coûts et délais tout en préservant la sécurité de chacun.
- L'équipe projet qui a su constituer un dossier technologique innovant.
- La direction Locale qui a su convaincre M. SCHOELLHORN de continuer à investir pour notre site.
- Vos organisations syndicales FO, CFE-CGC et CFTC qui ont su prendre leurs responsabilités en négociant et signant un accord de compétitivité (NOVA octobre 2018).

Cet investissement est le résultat d'un véritable travail d'équipe animé d'échanges, discussions, concertations et négociations pendant de nombreux mois.

**Un dialogue social FO/CFE-CGC/CFTC au service de nos emplois et
pour l'avenir de notre site.**